



理容 やまがた

—発行所—
山形県理容業
環境衛生同業組合
〒990 山形市清住町3-2-65
電話 0236-45-3525
発行者 富樫富太郎
編集者 長沼日出夫
購読料 1部10円毎月1回発行
組合員の購読料は賦課金の中に含まれて居ります。

管理講習会無事終了!!

今年度は210名の受講者を集め山形・庄内両会場にて8日間の日程で行われ無事終了した。



東北ブロツク会研修会

十一月十六日午後一時十五

ニューへア「ボビッシュ」

分より理容会館大會議室にて
東北講師会員を受講者にて
二十名が参加して行われた。
開会の辞: 仲條県教育部長
挨拶: 菊地東北講師会長
講師: 深沢東北講師幹事長
祝辞: 富樫県理事長
講師深沢先生による昨年度の
セレモニー後、全連中央講
指導する立場の人だけに真剣
に勉強された。

「ボビッシュ」とは、若さが
はつらつといい、さわやかに
元気と言う、ヤングを対象に
したヘアースタイルです。

つた。

はつらつといい、さわやかに
元気と言った。ヤングを対象に
したヘアースタイルです。

た。

アーティストが終ったあと、モデ
ルを使って先生の実技が午後

四時半迄、これから業者を

命です。

東北地区講師認定講習会

十一月十六日午後一時より、各受講者が、ウイックを使用して午後一時半迄、昼食抜きで先雨が雪となり遠来の受講生には大変でした。受講生は山形二五名、を始めとして四十名の方々が受講しました。

まず松田県教育副部長の司

会で、

開会の辞: 仲條県教育部長
挨拶: 富樫理事長
講師: 内村光一全理連中
央講師

開会終了後直ちに、ビデオ

を使用して、今年のニューへ

アーティアの勉強に入つ

た。

ビデオが終ったあと、モデ

ルを使つて先生の実技が午後

四時半迄、これから業者を

命です。

開催されている。

十七日午後一時四十分より

認定証受与式が行なわれ、受

講した一人()に、全理連理

事長の代理として、富樫理事

長より手渡された



深沢先生による実技



富樫理事長より認定証受与

藤島支部婦人部

レクレーションに参加して



十月二十七日前日の雷雨も何処へやら、絶好の秋日和に恵まれ藤島支部婦人部一行は紅葉の六十里越街道を一路田麦保レストハウス「えちごや」は皆さんそれぞれ顔もほころび、思い思いの雑談に花を咲かせ、菓子をほうばりながら車窓に見える秋の日差しをい

つぱい受けた紅葉まづきかりの山々に「わあーきれいだの」「きれいだのー」と歓声をあげながらーにわかガイドさんが出てとても和氣あいあいの道中でした。

そこから十五分ぐらいで目的地「えちごや」さんへ到着。一休みして昼食の席へ、部長さんの挨拶、副部長さんの乾杯の音度で宴会が始まり、「えちごや」さんの盛り沢山のご馳走と、心温まる唄、こつけいな踊の大歓迎で爆笑の連続でした。

それに抽選会、部員の方のカラオケ、踊と宴会も一段と盛り上がり、盛会のうちに終宴の知らせ、それぞれ土産を手に帰りのバスへ

紅葉の美しさを満喫し、えちごやさんの歓迎ぶりに満足し、明日からの活力へ、とて

の寒い日、山形県理容野球監督会議が、寒河江むつみ荘で行なわれました。来年も今年と同じくA、B、に分かれ、又新しく加わった飽海チームと、13チームで、五月より始まります。

三年目から急にスコアを付けてくれないかと言われ試合の内容は理解出来ないし、生きたここちがしませんでした。

これからは仕事が終るとナイターオーを見て主人から聞きながらの勉強です。

初めて試合のスコアをつける日は試合の進行を見る余裕も無く、心配の連続で、暑さも忘れ冷汗をあきながらの記録でした。

佐藤 時紀美

流域だナア……」と思って寝

寒河江支部長岡 美江子

私と野球

ていると電話のベル、米沢は雨が降ってない、もし多少降つても後と日が無いので無理してもやるとの連絡、でもやつぱり目的の米沢に行つても雨、全員が集合したのに……と残念でならなかつた事、又いたのに試合が終つたとたんに雨が降り、寒くて泳げず帰りのバスの中で、缶ビールを飲み、楽しい宴会となつたこと、又九月頃の季節になると打つたボールが見えにくい程のアベック赤トンボの群、等々、季節のすばらしい思い出となりました。

十一月十六日、小雪まじりの寒い日、山形県理容野球監督会議が、寒河江むつみ荘で行なわれました。来年も今年と同じくA、B、に分かれ、又新しく加わった飽海チームと、13チームで、五月より始まります。

六十三年の東北大会は、山形が会場となつて開催される事になつてます。

皆さんもぜひ青空と広いグランドに出かけて応援なさつて下さい。